



◆ 1・2年生合同 課題探究発表会

日時：令和5年2月22日（水）

参加：1年全員、2年数理探究科・普通科、3年家政科

1年生全クラス、2年数理探究科、普通科、3年家政科の生徒がこれまで取り組んできた課題研究についての発表を行いました（2年家政科は見学のみ）。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大予防の観点から保護者の方の来場を中止としましたが、対策を講じながら、SSH運営指導委員の先生方、外部指導でお世話になっている先生方、他にも、村市役所の方々、マイプロジェクト・アワード長崎県事務局のある西海みずき信用組合の方々に参観していただきました。また、来年度から連携を本格的に開始する広島大学附属中・高等学校のポスター9本も展示しました。本校からも2年生数理探究科のポスター9本を広島大学附属中・高等学校の課題研究発表会「SSHの日」に展示していただきました。

1、2年生とも準備時間が短く、「間に合うのか」「きちんと発表できるのか」と心配されましたが、どの班もきちんとポスターにまとめ、しっかりと発表することができていました。また、プレゼンのあとは学年の垣根を超えて多くの生徒が質疑応答をしていました。発表後の振り返り活動では、参観者からのコメントを班で熱心に見て、今後の参考にしていました。

今回の発表会を通じて生徒の持つ力を改めて感じました。限られた時間の中でベストを尽くし、足りない分は昼休みや放課後を使って自分たちで集まってポスター作成に取り組むなど、生徒の意欲的な取り組みが随所に見られました。まだまだ改善の余地も多いですが、今回の発表を通じて2年生は来年度7月の最終発表に向け、1年生は2年生以降の本格的な探究活動に向けて、多くの収穫があったことと思います。今回の課題研究発表会での経験を活かして、より一層レベルの高い探究にしてほしいと思います。



◆ マイプロジェクトアワード長崎県大会 に2チームが出場

日時：令和5年2月4日（土）

参加：2年生から、2つのプロジェクト

普通科2年生の探究2チームが、オンライン開催の「マイプロジェクトアワード 長崎県プレ大会」に参加しました。2チームとも事前提出の書類選考を通過して、長崎県予選会の位置づけとなる本番に臨みました。全国では歴史のある大会ですが、県予選としては今年度が記念すべき第1回の開催です。3月上旬までには県の代表が決まります。

